

Postulat

Un abri pour les écoliers localisés à Juventuti !

Le bâtiment de Juventuti abrite actuellement cinq classes de l'école primaire, ce qui représente une centaine d'enfants âgés de 4 à 10 ans. Par temps ensoleillé, c'est donc régulièrement que vous entendrez ces petites têtes blondes s'amuser dans la cour pendant les périodes de récréation ou avant les heures de classe pour ceux qui ont de l'avance.

Par contre, lorsque la météo est moins clémente et que la pluie est au rendez-vous, la situation de ces petits écoliers est plus compliquée. En effet, la cour ne comportant pas d'abri, il n'est pas possible pour eux de sortir prendre l'air dehors pendant leur pause ou alors au risque de revenir trempé. En conséquence, les enseignants sont obligés de les confiner régulièrement à l'intérieur pour éviter tout problème de santé.

De plus, en ce qui concerne les écoliers qui ont de l'avance, l'attente se fait à l'extérieur du bâtiment, sous la pluie, en été comme en hiver sans la moindre possibilité de s'abriter.

En conséquence, nous demandons au conseil municipal d'étudier les possibilités de création d'un abri extérieur pour les élèves localisés à Juventuti.

Porrentruy, le 22 mars 2018

Pour le groupe PDC-JDC


Stéphane Theurillat

